,01.2015

Heiße Phase bei der Vorbereitung beginnt

Mühlberger Narren haben sich viel vorgenommen

Mühlberg. Beflügelt vom Motto: "Das mühlympische Feuer ist entfacht – beim MCC wird laut gelacht!" starten die Mühlberger in die heiße Phase der fünften Jahreszeit. Bereits am Samstag, 12. Januar, geht es mit der traditionellen Thronbesteigung los. Wie alle Jahre wird dort das Prinzenpaar der Saison gekrönt und die Regentschaft übernehmen.

Die letzten Vorbereitungen laufen derzeit auf Hochtouren. Alle haben sich wieder voll ins Zeug gelegt und das ganze vergangene Jahr fleißig geprobt. Neben Auftritten des Tanzmariechens, des Elferrates und verschiedener Tanzeinlagen, wird es auch völlig neue Darbietungen geben.

Die Veranstaltungstermine: 12. Januar, 20.11 Uhr, Thronbesteigung des neuen Prinzenpaares; 13. Januar, 14.11 Uhr, Familien- und Seniorenfasching; 19. Januar, 20.11 Uhr, der MCC lädt zur Festveranstaltung in Großrettbach; 9. Februar, 20.11 Uhr, Gala-Abend; 10. Februar, 14.11



Die Tanzbären, dahinter verbergen sich Mitglieder des Elferrates des MCC, haben wieder ein neues Programm einstudiert.

Uhr, Kinderfasching; 11. Februar, 20.11 Uhr, Rosenmontagsball.

Wie immer finden alle Veranstaltungen im Saal des Schützenhofes statt. Natürlich außer der in Großrettbach.



www.muehlbergercarneval-club.de